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Una famiglia

Pisticci Attivato dall’Asl 5 un nuovo servizio per la qualità della vita in famiglia

Consultori per le giovani coppie
PISTICCI - I Consultori Fa-
miliari di Policoro, Pisticci
e Stigliano hanno avviato
un progetto formativo ed
informativo rivolto alle
coppie in procinto di spo-
sarsi.

La finalità è quella di co-
struire un circuito di attivi-
tà mirate a incanalare sui
binari giusti le diverse tap-
pe dello sviluppo della fa-
miglia sin dal suo nascere.

A tal fine, a partire dal
corrente mese sarà avviato
uno sportello per i genitori
che prevede: uno spazio di
ascolto e consulenza per
coppie desiderose di con-
frontarsi con esperti ri-
spetto a quesiti, ansie e
dubbi relativi alla crescita

psico-fisica dei propri figli
e iniziative di formazione
ed informazione in collabo-
razione con le istituzioni
scolastiche presenti sul ter-
ritorio.

E' previsto anche un ser-
vizio di Mediazione Fami-
liare con funzione di pro-
mozione e supporto delle
capacità genitoriali e di so-
stegno alle famiglie in si-
tuazione separativa.

Per quelle famiglie che
vivono in una conclamata
conflittualità, sarà attivo
un servizio di terapia fami-
liare che prevede la presa
in carica di quelle coppie
che hanno necessità di tro-
vare un punto di equili-
brio.

Tutte le citate attività
verranno realizzate dai
professionisti dipendenti
dell'Asl numero 5, apparte-
nenti ai diversi servizi: As-
sistenti Sociali, Psicologi,
Medici, Pediatra Adole-
scentologo.

L'iniziativa è nata come
naturale conseguenza del
Progetto “Supporto alla co-
niugalità ed alla genitoria-
lità” con il quale sono stati
individuati ed analizzati i
bisogni espressi dalle fami-
glie del territorio di compe-
tenza dell'Asl numero 5 di
Montalbano Jonico.

«La nostra -si legge in
una nota aziendale- è tra le
regioni dove si registra il
più basso numero, in per-

centuale, di separazioni,
anche se la tendenza, so-
prattutto nelle urbane di
più recente formazione, è
in crescita.

Ma anche dove l'unità fa-
miliare resiste, non manca-
no situazioni conflittuali
che spesso vengono tollera-
te per ragioni economiche
o per il controllo sociale an-
cora molto forte nei comu-
ni di più antica tradizione.
Tutto questo incide in mo-
do negativo sulla qualità
della vita e sulla educazio-
ne dei figli».

Il supporto del servizio
consultoriale può rappre-
sentare, quindi, un valido
sostegno per ricostruire
un clima positivo all'inter-

no di un nucleo familiare
lacerato dai conflitti e dalle
incomprensioni.

L'iniziativa è assunta
dall'Unità operativa “servi -
zi consultoriali minori e

adulti” di Policoro che fa
parte del Dipartimento ma-
terno Infantile dell'Asl nu-
mero 5 diretto dal dottor
Michele Strippoli.

provinciamt@luedi.it

Il municipio di Miglionico

Miglionico Il sindaco Borelli: «Ci togliamo di dosso quel patrimonio che porta pochi intr oiti»

Svendita per pagare i debiti
Bilancio in equilibrio grazie all’alienazione dei beni
MIGLIONICO - Il bilancio del Co-
mune di Miglionico passa la pro-
va consigliare. Anche se con ritar-
do, con la seduta straordinaria di
lunedì, il consiglio comunale mi-
glionichese ha approvato a mag-
gioranza il più importante atto
dell'ente.

Tutto bene, quindi, agli equili-
bri di bilancio. Grazie, essenzial-
mente all'alienazione di alcuni be-
ni patrimoniali. Come, tra l'altro,
confermanosia maggioranzache
opposizione. Fra i soddisfatti, si-
curamente, il sindaco Vincenzo
Borelli. Il primo cittadino miglio-
nichese, contattato telefonica-
mente, avrà inoltre modo di spie-
gare la scelta quasi obbligata.
«Grazie all'alienazione di alcuni
beni -ha detto Borelli- ci togliamo
di dosso tutto quel patrimonio che
portava al Comune pochi introiti
o certe volte niente e, allo stesso
tempo, poniamo rimedio a una si-
tuazione di sblianciamento dei co-
sti derivanti soprattutto dal rico-
vero di un'ottantina di cani ran-
dagi presso il nostro canile, che da
solo impegna circa 80mila euro
all'anno. Inoltre -aggiunge il sin-
daco di Miglionico- siamo riusciti
a fare leva sulle plusvalenze,
provvedendo a vendita avvenuta
all'estinzione di muti che da tem-
po il Comune ha in essere». Il Pd,
contemporaneamente, torna alla
carica: «Evitiamo il dissesto fi-

nanziario -fanno sapere i piddini
del paese del Castello del Malcon-
siglio- solamente grazie alla ven-
dita del patrimonio comunale!.
Poi, più duramente, «il sindaco
Borelli fugge dalle responsabilità
di oggi per fare già campagna
elettorale per il prossimo anno.
Addirittura -aggiungono dal Pd-
ci siamo sentiti dire che il disastro
del Bilancio 2008 deriva dall'Am-
ministrazione di Maria Signorel-
la del 1985». Il botta è risposta non
risparmia asprezze. «Tutto ciò
che loro dicono -aveva affermato

Vincenzo Borelli, in merito alle
tante critiche fatte piovere dagli
avversari - sono farneticazioni, vi-
sioni demagogiche, gratuite e
strumentali intese a lanciare con
notevole anticipo la campagna
elettorale della primavera prossi-
ma». Perché, intanto, il consiglio
comunale era statoconvocato con
ritardo? La risposta di Borelli è
pronta e sicura: «Sono valutazio-
ni politiche che abbiamo fatto e ce
ne siamo assunti le responsabili-
tà». Invece, rincara la dose il sin-
daco «i volantini, i documenti, i
comunicati sono fatti essenzial-
mente in virtù del loro odio politi-
co nei confronti nostri. La mia
maggioranza non ha fallito il suo
progetto, ma il fallimento riguar-
da il progetto della sinistra di Mi-
glionico, volto a sovvertire quello
che è stato il mandato che l'eletto-
rato di Miglionico volle darci e che
noi onoreremo fino in fondo, pro-
ponendoci anche per il futuro».
Per il Pd, ancora, «la colpa non è
mai propria, la verità è che hanno
passato una vita a criticare gli al-
tri e alla prova dei fatti hanno fal-
lito tragicamente. Il consiglio si è
chiuso con un vero e proprio co-
mizio elettorale. E il sindaco anzi-
ché rispondere ai problemi di bi-
lancio ha annunciato che si rican-
diderà alle prossime elezioni».

Nunzio Festa
provinciamt@luedi.it

Ultimatum della prefettura
al municipio di Pomarico

Omar Mels

Dopo la cocente sconfitta incassata a Balvano, il team di Valente torna a fare squadra

Il Pisticci rialza la testa con onore
PISTICCI - Ammortizza al me-
glio l'assenza del capitano For-
tunato, ritrova un grande Mels
e soprattutto riesce ad espri-
mersi con continuità attraver-
so una confortante prestazione
dell'intero collettivo. Ha reagi-
to bene il Pisticci alla cocente
sconfitta inflittagli dal Balva-
no, agli strascichi che quella
poco brillante prestazione si era
portata dietro per tutta la setti-
mana e soprattutto ad un gol
del pari, incassato dal Banzi,
con il quale gli ospiti venuti a
far visita al Pisticci la scorsa do-
menica, avevano fortunosa-
mente chiuso il primo tempo in
parità, nonostante le numerose
occasioni capitate ai ragazzi di
Valente che a fine gara ricono-
sce i meriti del suo gruppo: «Do-

po la sonante sconfitta rimedia-
ta con merito a Balvano, subire
il pari dell'avversario con un ri-
gore inventato avrebbe ammaz-
zato anche un toro, invece i ra-
gazzi hanno continuato a gio-
care al calcio dando vita ad una
partita giusta sul piano del ri-
sultato e capace di deliziare sul
piano dello spettacolo». E in ef-
fetti i gialloble, dopo aver divo-
rato una innumerevole serie di
occasioni, sono tornati i campo
con grande personalità ed han-
no affondando il colpo, chiu-
dendo sul 4-1 una gara condot-
ta per novanta minuti e ricchis-
simadiazioni dagol. «Abbiamo
avuto le idee chiare e tanta de-
terminazione -continua Valen-
te- ma esaltarsi non serve. La
buona prestazione ci consente,

comunque, di lavorare con se-
renità in vista degli importanti
impegni delle prossime setti-
mane. Questoè importante,ma
per il resto rimaniamocon i pie-
di per terra».

Incamposono diverse lenote
di merito al termine della gara
con il Banzi, ma su tutti è torna-
to a splendere l'astro di Omar
Mels, autore di una doppietta e
di giocate che il pubblico pistic-
cese ha potuto finalmente riap-
prezzare con il ritorno dell'ar-
gentino in gialloble. «Ero in
una buona condizione -spiega
Mels, ancora non al meglio do-
po lo stop per infortunio mu-
scolare- perché ho potuto final-
mente lavorare con continuità.
All'inizio c'era un po' di timore a
forzare al tiro, ma poi è andato

tutto per il meglio. Non so se
questo è il vero Mels. Sulla pre-
stazione di un giocatore influi-
scono tanti fattori. Sicuramen-
te oggi le cose sono andate bene
e non solo per me». Il Pisticci,
infatti, ha giocato una gran
partita: «Il vantaggio -prose-
gue Mels- ci ha dato tranquillità
consentendoci di esprimere un
bel calcio, ma abbiamo giocato
bene anche inaltre circostanze,
come a Picerno, quando fummo
sfortunati. Nel complesso cre-
do che sia presto per dire che il
Pisticci è una squadra quadra-
ta, ma le condizioni ci sono tutte
ed il gruppo è sulla buona stra-
da”. In questa prima fase di sta-
gione mister Valente sta impie-
gando Mels come seconda pun-
ta, un ruolo insolito per un cal-

ciatore che sembra poter dare il
meglio da tre quartista, ma per
il numero 10 gialloble non ci so-
no problemi: “gioco in un ruolo
diverso, ma bisogna abituarsi.
L'allenatore deve decidere ogni
volta e non è facile perché le pe-
dine da mettere in campo sono
undici e non una».

Roberto D’Alessandro

POMARICO - Problemi anche in
corso Garibaldi. I tempi stringono
anche per il Comune di Pomarico,
dove la Prefettura di Matera ha fat-
to arrivare una nota più che impor-
tante. La notifica è datata 13 otto-
bre, e cita gli obblighi imposti dal-
l'art. 193 del Testo Unico degli enti
locali, che impone di rispettare il 30
settembre quale termine ultimo di
approvazione per l'equilibrio di bi-
lancio. Il prefetto interviene in se-
guitoauna notaprecedente,del23
settembre; assegnando solamente
20 giorni di tempo per ottemperare
alla “Salvaguardia degli equilibri
di bilancio”. Pena, addirittura, il
commissariamento dell'ente. Cose
non da poco. Gravi rischi, insom-
ma. E su una materia di non poco
conto. Con l'atto si giunge, per l'e-
sattezza, alla minaccia dello scio-
glimento del consiglio comunale.
Dopo qualche verifica, il Quotidia-
no è riuscito a sapere che delle ipo-
tesi, forse, di convocazione di as-
semblea consigliare straordinaria
erano state ipotizzate. Eppure -ma
potrebbero essere male lingue di

paese a intrufolarsi negli affari
municipali- piena disponibilità sul-
lareperibilità di tuttinon eravenu-
ta fuori. Ancora una volta, si starà
a vedere. Mentre i giorni passano e
tanto resta da fare. Ultimamente
non tutto stava, dai tempi dei vari
lavori pubblici ad altre materie, ri-
spettando calendari ben precisi.
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Il municipio di Pomarico


